



**CERCA DEL PALACIO.** Manilla, Oct. 7 (AP-cablefoto). Soldados leales al gobierno de la presidenta Corazón Aquino, montan guardia en los alrededores del Palacio Presidencial. Durante los últimos días, se han incrementado los rumores de un "golpe" y las tropas se mantienen en estado de alerta.

## Comienza en Nicaragua cese de fuego unilateral

Managua, Oct. 7 (DPA). El cese del fuego en forma unilateral por un periodo de 30 días comenzó hoy en tres zonas de guerra en Nicaragua, en una área de 1,450 kilómetros cuadrados, en medio de una intensa propaganda del gobierno sandinista y las fuerzas

contrarrevolucionarias, en pro y en contra del desarmamiento de los antisandinistas.

La Comisión Nacional de Reconciliación, que tiene la misión de verificar el cumplimiento de los acuerdos "Espinulas II", fir-

—Pasa a la página 40—

## Gobierno guatemalteco inicia diálogo en España

Madrid, Oct. 7 (UPI). Las conversaciones para lograr la paz entre el gobierno de Guatemala y los guerrilleros que mantienen la insurgencia más antigua de América Central, comenzaron hoy en la capital española, informó un vocero de la embajada guate-

malteca. "Se reunieron esta tarde, pero nada más puedo decir", declaró el vocero de prensa de la embajada, Alfonso Mata, quien declinó dar los nombres de los delegados o el sitio donde se están reuniendo.

—Pasa a la página 63—

## Involucran a jesuitas en actos de subversión

Tegucigalpa, Oct. 7 (AP). La policía informó hoy que algunos sacerdotes jesuitas están involucrados en actividades subversivas en Honduras y dijo que ha capturado a 14 presuntos guerrilleros en la estancia, pequeña localidad a 200 kilómetros al norte de aquí

a los que dijo incautó gran cantidad de armas.

El vocero policial, teniente César López Tinoco, dijo que los supuestos insurgentes pertenecían a las Fuerzas Populares Revolucionarias (FPR), fundada en 1981 por un redu-

—Pasa a la página 41—



**PROCLAMA.** Suva, Fidji, Oct. 7 (AP-Cablefoto). El coronel Sitiveni Rabuka, habla hoy con la prensa, tras haber proclamado ayer a Fidji, como República.

## Arrestan pareja con un millón de dólares falsos

Montevideo, Oct. 7 (AP). La policía uruguaya desbarató una banda internacional de falsificadores de dólares, y medios de prensa dijeron que fue arrestada una pareja chilena en cuyo poder se halló un millón de dólares en billetes falsos.

Según se indicó, la policía

—Pasa a la página 63—

# "Paro parcial" en Guatemala

Guatemala, Oct. 7 (DPA). Un paro de actividades organizados por sectores empresariales en protesta por la reorganización tributaria que tiene en marcha el Gobierno de Guatemala, paralizó hoy un porcentaje del comercio, industria y otras actividades productivas del país.

Empero, se mantienen sin interrupción los distintos servicios públicos incluyendo el transporte, aunque éste podría paralizarse más adelante no proplamente por un acuerdo a la huelga sino por falta de combustibles, ya que las expendedoras de éstos acuerparon el paro.

Se cree que ésto podría obligar al gobierno a adoptar medidas especiales para garantizar el suministro de combustibles.

Las posiciones del gobierno, que mantiene en pie la reorganización tributaria, y la de los sectores empresariales que se oponen a la misma, se mantienen hasta hoy al haber fracasado distintos aproximamientos para una solución.

La reforma tributaria incluye seis nuevas leyes: Ley del Impuesto sobre la Renta, Ley del Impuesto al Valor Agregado (IVA), a la circulación de vehículos, im-

—Pasa a la página 33—

## Ultiman en Bélgica a diplomático de Siria

Bruselas, Oct. 7 (AP). Un diplomático sirio fue asesinado a balazos hoy frente a su casa en Bruselas, informó la policía.

Fue identificado como el segundo secretario Antonio Hanna, que también actuó como portavoz oficial de la embajada.

Los disparos fueron he-

chos por un atacante aún no identificado alrededor de las 15:30 horas (14:30 GMT), dijo la policía.

Los investigadores dijeron a la prensa que Hanna recibió varios impactos de bala cuando salía de su casa en la avenida Montjole en Uccle, un suburbio residencial de Bruselas.

## Corazón Aquino ordena cierre de 3 radioemisoras

Manila, Oct. 7 (UPI). La presidenta Corazón Aquino ordenó hoy el cierre de tres estaciones de radio, mientras un jefe militar advirtió que los soldados rebeldes y los políticos derechistas intentarían llevar a cabo un golpe de Estado para restablecer el régimen enca-

—Pasa a la página 63—

## México y EU cerca de amplio pacto comercial

Washington, Oct. 7 (UPI). Estados Unidos, luego de concluir un amplio pacto comercial con Canadá, está cerca de firmar un acuerdo con Mé-

xico estableciendo mecanismos para resolver disputas comerciales y abrir negociaciones para limitar barreras al comercio y las

inversiones, dice hoy el New York Times.

El borrador del pacto, producto de meses de negociaciones secretas, está siendo revisado por el gabinete mexicano y será visto a la brevedad por el Consejo de Política Económica del presidente Ronald Rea-

—Pasa a la página 33—

## Separatistas tames dan muerte a 156 personas

Colombo, Oct. 7 (DPA). A tiros y machetazos, separatistas tames de los "Tigres de Liberación de Tamil-Eelam" (LTTE) mataron anoche a un total de unos ciento cincuenta civiles y seis soldados en pueblos de la provincia del este de Sri Lanka (antigua Cellaán), isla situada al su-

deste de la India. Tras conferencia de urgencia por teléfono, el primer ministro Indro Rajiv Gandhi y el presidente de Sri Lanka, Junius Jayewardene, dieron hoy orden a sus tropas de disparar sobre grupos de personas que hagan uso de la vio-

lencia.

Según informó la policía en Colombo, unas cien personas, entre ellas mujeres y niños, fueron muertas a tiros o descuartizadas en el distrito de Trincomalee. El distrito de Batticaloa, hubo 50 víctimas más, al atacar guerrilleros tames un tren y un autobús. La ma-

—Pasa a la página 63—



**INCIDENTES.** Santiago de Chile, Oct. 7 (AP-cablefoto). Un soldado se desplaza entre sus compañeros del ejército y manifestantes antigubernamentales, durante los incidentes de esta mañana.



**MAS DE 150 MUERTOS.** Colombo, Sri Lanka, Oct. 7 (AP-cablefoto). Una de las 200 familias singaleses, que lograron escapar de una matanza de los separatistas tames. La masacre la llevaron a cabo anoche, dejando un saldo de más de 150 muertos y decenas de heridos.

# Pleno apoyo de la ONU al Plan de Paz en C.A.

Nueva York, Oct. 7 (DPA). La Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas aprobó hoy por consenso una resolución que da pleno apoyo al acuerdo de paz firmado por los presidentes centroamericanos hace dos meses en Guatemala.

Estados Unidos no se opuso a la adopción del documento sin necesidad de votación, pero posteriormente fue el único país que expresó sus objeciones.

El proyecto había sido presentado el lunes en forma conjunta por los países del área, los del Grupo de Contadora (Venezuela, Colombia, Panamá y México) y del de Apoyo (Argentina, Brasil, Uruguay y Perú).

La resolución elogia la voluntad de paz puesta de manifiesto por los mandatarios centroamericanos al suscribir

el acuerdo de Guatemala y los exhorta a continuar sus esfuerzos para alcanzar la paz firme y duradera en Centroamérica.

La asamblea "expresa su más decidido respaldo a dicho acuerdo" y "acoge con beneplácito" la aceptación por parte del secretario general de la ONU de integrar la comisión internacional de verificación y seguimiento.

Además le solicita que brinde su más amplio apoyo a los gobiernos de la región en su esfuerzo por alcanzar la paz, particularmente en la ayuda que le sea requerida para el eficaz funcionamiento de los mecanismos previstos en el Plan para la verificación y seguimiento de los compromisos asumidos.

—Pasa a la página 41—